

Fecha <b>25.09.2009</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## Aplauda Martha Delgado la decisión federal

La titular de la Secretaría del Medio Ambiente del Distrito Federal, Martha Delgado Peralta, calificó de positivo el apoyo de la federación en torno al cierre del Bordo Poniente, sin embargo, dijo que aún no es posible ofrecer una fecha para llevar a cabo este proceso en el relleno sanitario.

Posteriormente, explicó que si se entregan paulatinamente los mil millones de pesos destinados a la clausura del tiradero, es poco probable que sea el próximo año el cierre total.

Delgado Peralta dijo que espera que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) tenga la misma consigna que la Semarnat y la Secretaría de Gobernación respecto a apoyar el cierre paulatino del Bordo Poniente.

Informó que la instancia que dirige Rafael Elvira Quezada no se ha puesto en contacto con el Gobierno del Distrito Federal para externar directamente el apoyo, pero indicó que espera que sea en los próximos días cuando esto ocurra. *(Josué Huerta)*

